

## 丸山歯科新聞

創刊号

## 丸山歯科医院はこんなところで

## ドクター・スタッフ紹介

ドクター

丸山茂（理事長・歯科医師）

丸山歯科医院は、現院長・丸山満博が三代目として診療を行っています。

初代・丸山謙治が昭和十年に菊川の地に開業いたしました。

当時は『エンゼル歯科』

という名称で初代院長は『エンゼル丸山』と、呼ばれていたそうです。戦争中は一時、場所を

移して診療を行つておりましたが、昭和二三年にこの地に復帰し現在に至ります。

通つてくださる方の中には、在住してい

る海外からの帰国にあわせて通院してく

ださる方もいらっしゃいます。

また、親子三代に亘り、丸山歯科にかかる方、皆様のご期待にそうよう、年4回季刊にて発行してま

ります。

新聞にお目通しくださつた方、続編の

声を寄せてくださつた方、皆様のご期待

にそよう、年4回季刊にて発行してま

ります。

発刊はスタッフが交代で担当し、より

多くの情報を紙面に載せてまいりたいと

思つております。

末永いご愛読を、よろしくお願ひ申し上

げます。

スタッフ 一写真右より

識名（歯科衛生士）

飯野（歯科衛生士）

大塚（アシスタント）

相山（歯科衛生士）

岩崎（アシスタント）

次回は七月に、発行いたします。

(担当・相山)



昭和30年代より使用している当医院のキャラクター

昨年秋に発刊しました丸山歯科新聞！長谷川平蔵・遠山金四郎編一はお陰様で多くの方に目を通して頂き、三ヶ月で百部以上に及ぶ印刷となりました。

号外だけで、その後の発刊はいつか、とお声に、スタッフ一同ミーティングを重ね、今夏より定期発行させて頂く運びとなりました。

号外だけで、その後の発刊はいつか、とお声に、スタッフ一同ミーティングを重ね、今夏より定期発行させて頂く運びとなりました。

新聞にお目通しくださつた方、続編の声を寄せてくださつた方、皆様のご期待にそよう、年4回季刊にて発行してまいります。

発刊はスタッフが交代で担当し、より多くの情報を紙面に載せてまいりたいと思つております。

末永いご愛読を、よろしくお願ひ申し上げます。

「歯科医院も、三代続くことで、やつと患者さんの一生を診る事が出来る」とは、

二代目院長の口癖です。



地域に根付いた医療を心がけ、一生のかかりつけ歯科医院を目指して日々診療にあたっております。

次回は七月に、発行いたします。